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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号  

決裁期日 平成３１年３月  日 

名 称 第２回放課後事業運営協議会会議 

日 時 平成３１年３月７日（木）１６時００分 ～ １７時１０分 

場 所 社会教育総合センター 大集会室 

出席者 

委員：稲毛委員長、松本、高舘、長谷、西田、杉本、三好、角波 ８名 

教育委員会：服部教育長、及川課長、眞鍋主幹、北川主査、若林・黒田社会

教育指導員 

保健福祉課：吉河主幹 

内 容 

 及川課長進行 

教育長、委員長の挨拶後、委員長の進行により議事開始 

 

○報告事項 

１ 平成 30年度放課後事業状況について、(1)～(3)まで・・・北川報告 

  31年 2月末現在の登録及び利用状況等について報告  質疑なし 

 

２ 活動状況について 

  保護者説明会で流した DVDにより説明 

(1)放課後スクール・・・黒田社会教育指導員報告 

上小は毎日 20名ほどの参加、指導員２名体制 

宿題後 15時からチャレンジタイムをクラブと合同で行っている。 

西小は毎日 40名ほどの参加、指導員３名体制 

入室後は宿題、パズルで過ごし、チャレンジタイムは６年生が移動や

遊びを主導で行っており、指導員は見守りしている。 

上級生がお兄ちゃんお姉ちゃんのように異学年交流している。 

 

(2)放課後クラブ・・・若林社会教育指導員報告 

  放課後に児童が随時入室後、3 時から全員説明、その後チャレンジタ

イム、4時から 30分学習、その後はフリータイム、5時以降は迎えの

準備をして DVD等を見て過ごす。 

 この１年で後片付けや話を聞く姿勢など定着している。 

 



内 容 

委員の意見 

 松本委員  西小はスクールバス利用児童はホールで待機していたが

今はスクールと学校で連携していてよい。 

 高舘委員  日誌を見て児童が面倒をかけているようだ。伝達事項を

忘れ気をつけたい。学習をみると学校と違う様子を教諭

を共有している。子供の成長が見える。 

 長谷委員  DVDでスクール児童が良い顔をしている。下校指導やチー

ムワーク、仲良く安心、喜んでいる。 

 西田委員  東中小の現状 スクールがないため放課後は教員が遊

び、校長が宿題を見ているが会議中は見れないので、バ

ス待ちの遊びで怪我、喧嘩、乗り遅れなどで保護者から

苦情がある。最長 75分待つので安全の見守りが欲しい。

31年度は児童の指導でやっていきたいが、今後 CSなど含

め知恵をかしてほしい。 

 三好委員  使いやすいので利用が増えている。わが子も面倒をかけ

ていると思うが、放課後事業に問題はない。 

 杉本委員  事故はない方が良いが、子どもは思わぬことをする。件

数の割に軽く済んでいる。 

 角波委員  DVD で子どもの様子を見ると楽しそうでいい顔をしてい

る。 

  

３ 平成 31年度放課後事業保護者説明会について・・・北川報告 

   

４ その他 

 ・次年度クラブ支援員、スクール指導員各 1 名が応募あり何とかなりそ

うです。 

  

 

 

 


